

Marie-Josée Pérec - 1/2

Revoilà la double championne Olympique...

Son identité :

Nom : Pérec

Prénom : Marie-Josée

Date de naissance : 9 Mai 1968 à Basse-Terre (Guadeloupe)

Taille : 1,80m

Poids : 60 kg

Entraîneur : Wolfgang Meier

Son parcours :

1985 : elle est entraînée par Fernand Urtebise

1987 : elle est entraînée par François Pépin

Championne de France espoirs

1988 : premier record de France sur 400m (51"35) et devient ainsi Championne de France de 400m.

Aux Jeux de Séoul, elle est éliminée en quart de finale du 200m.

1989 : Championne d'Europe en salle

Championne de France du 400m haies (au 400m, elle sera déclassée !)

1990 : elle est entraînée par Michel Dach

3° du 400m au Championnat d'Europe (à Split)

A l'intersaison, elle décide de s'entraîner avec Jacques Piasenta

1991 : Championne de France du 100m

Championne du monde du 400m (Tokyo)

1992 : Championne Olympique du 400m

1993 : blessure, elle ne peut courir que le 200m des mondiaux (à Stuttgart)

Record : première française à descendre sous les 22" : **21"59**

1994 : elle s'entraîne avec John Smith

Championne d'Europe du 400m et du 4x400m (à Helsinki)

1995 : Championne du monde du 400m (à Göteborg) en 48"25

1996 : Championne Olympique du 200m et 400m (à Atlanta)

1997 : saison décevante

forfait aux 400m des Mondiaux d'Athènes => elle fait les 200m mais se blesse avant les quart de finale !

1998 : mononucléose. Elle ne court pas de l'année

1999 : elle fait quatre 400m (dont un en 23"35) et un 100m (en 11"67)

2000 : départ à Rostock (Allemagne)

elle s'entraîne avec Wolfgang Meier avec pour but les J.O. de Sydney

200m en Lausanne en 22"71

Elle fait un 400m et décroche ainsi sa participation aux J.O.

Elle quitte Sydney, le 20 septembre dans de mauvaises conditions

2001 : elle s'entraîne avec Ted Wheeler.

Elle se blesse et fait un arrêt.

2002 : Nouvelle blessure et de nouveau, arrêt

Octobre 2002 ; objectif : retour aux pistes avec l'aide de Brooks Johnson, son entraîneur.

Objectif : Championnat du monde

Marie-Josée Pérec - 2/2

Le seul mot qu'elle est à la bouche c'est : **la finale des Championnats du monde à Paris !**

Pour cela, elle a subi un retour au sources à Terre-Basse (en Guadeloupe). Puis elle est allée à Paris et aux Etats-Unis : Orlando puis San Diego où elle vit actuellement.

Elle confie à la presse qu'elle a toujours continuer à s'entraîner malgré quelques petites blessures.

Ses principales adversaires sur le terrain seront de taille puisqu' il s'agit de :

- Lorraine Fenton (Jamaïque)
- Amy Mbacke Thiam (Sénégal)
- Cathy Freeman (U.S.A.)
- Katherine Merry (Angleterre)

Elle reviendra d'abord sur 100m et 200m puis progressivement sur sa spécialité le 400m.

Depuis 2 ans et demi, on n'attendait qu'elle. Là revoilà enfin !!!